



Du lundi 22 juin au vendredi 3 juillet 2020

publié le 19/06/2020

Madame, Monsieur, chers parents, chers élèves,

L'ensemble des élèves sont invités à revenir au collège le lundi 22 juin 2020. C'est donc la fin de l'enseignement assuré à distance.

Les règles sanitaires qui régissent la réouverture du collège à tous les élèves sont très strictes.

Le port du masque est obligatoire pour entrer dans l'enceinte de l'établissement.

Le masque est indispensable dans le car scolaire. (Les transports fonctionneront d'ailleurs normalement).

Les élèves seront par classe dans une salle, toujours la même pendant les deux semaines qui arrivent, et toujours à la même place.

Vous trouverez sur Pronote le planning de la classe de votre enfant. Il est construit sur la base de l'emploi du temps annuel avec un certain nombre de modifications imposées par les contraintes sanitaires. Il n'y a pas d'alternance semaine A et semaine B. Ce sont les mêmes pour les deux semaines.

Il n'y aura pas d'accès aux vestiaires pour l'EPS. Les séances se feront à l'extérieur. Les élèves doivent donc venir au collège en portant sur eux une tenue adaptée.

Les élèves doivent apporter avec eux les affaires scolaires correspondant aux cours de la journée.

Les élèves demi-pensionnaires qui ne prendraient pas leur repas au collège pendant ces deux semaines (pour ceux qui ont répondu au sondage) doivent venir avec un mot des parents sur papier libre qui les autorise à sortir et qui couvre toute la période. Ce mot doit être remis dès le matin à un surveillant.

Les classes de 6ème déjeuneront en même temps (mais par groupe classe) au réfectoire de 11h30 à 12h00 le lundi, jeudi et vendredi. Elles déjeuneront de 12h30 à 13h00 le mardi.

Les classes de 5ème déjeuneront aussi au réfectoire en même temps, chacune dans une zone séparée, de 12h30 à 13h00 le lundi, jeudi et vendredi et de 11h30 à 12h le mardi.

Les élèves de 4ème et de 3ème auront un plateau repas froid qui leur sera apporté en classe. Ils déjeuneront sous la surveillance d'un enseignant.

Les récréations seront aussi en alternance. Les élèves de 6ème et de 5ème iront à tour de rôle sur la cour du bas, tandis que les 4ème et les 3ème alterneront sur la cour du haut. Ainsi les différents niveaux ne se côtoieront pas. Le fait que 3 classes d'un même niveau soient en récréation en même temps impose le port du masque systématique.

Les élèves devront se laver très fréquemment les mains et du gel hydro-alcoolique sera à leur disposition tout au long de la journée.

Je sais que les élèves seront très heureux de se retrouver. Nous devons cependant respecter scrupuleusement les gestes barrières et éviter tout contact physique. Nous y serons vigilants.

En dépit de toutes ces contraintes, ce sera avec un très grand plaisir que l'ensemble des personnels du collège et moi-même retrouverons nos élèves lundi matin.

La principale,
Catherine ALIX